



Emily Kellway

**POLICY COORDINATOR,
A WAY HOME CANADA & THE TORONTO CENTRE OF EXCELLENCE ON
YOUTH HOMELESSNESS PREVENTION, YORK UNIVERSITY**

Emily Kellway is a Policy Coordinator at A Way Home Canada and the Toronto Centre of Excellence on Youth Homelessness Prevention at York University. In her role, Emily supports policy, planning and practice work related to youth homelessness prevention in Canada and abroad. She focuses on policy topics related to equity and social justice, poverty reduction, housing and homelessness, public health, and improved outcomes for youth. She also engages in government relations and social policy work on behalf of the Toronto Centre of Excellence, A Way Home Canada, and Making the Shift Inc. In her role as an ally on the National Council of Youth in Care Advocates, Emily provides strategic guidance with respect to government relations and linkages to youth homelessness prevention strategies. She is motivated by seeing the impacts preventative supports in the lives of young people, and the belief that all youth deserve to thrive.

Before working in policy, Emily had experience as a Crisis Responder, a Youth Support Worker, and coordinating various mental health and addiction programs. She continues to be a dedicated volunteer in the 2SLGBTQIA+ community and areas related to food security and encampment support. She holds an Honours B.A. in Health Studies from Queen's University, a certificate in Mental Health and Addictions from Toronto Metropolitan University, and a Master of Public Health and Social Policy from the University of Victoria.



"I feel strongly about the impact of the Equitable Standards for Transitions to Adulthood for Youth in Care and love to support the National Council of Youth in Care Advocates in carrying this work forward and advocating for these standards across the country."

Emily Kellway est Coordonnatrice des politiques publiques à Vers un chez-soi Canada et au Centre d'excellence de Toronto à l'Université York pour la prévention de l'itinérance chez les jeunes. Dans son rôle, Emily soutient le travail de politique, de planification et de pratique lié à la prévention de l'itinérance chez les jeunes au Canada et à l'étranger. Elle se concentre sur des sujets politiques liés à l'équité et à la justice sociale, à la réduction de la pauvreté, au logement et à l'itinérance, à la santé publique et à l'amélioration des résultats pour les jeunes. Elle s'engage également dans des relations gouvernementales et des politiques sociales au nom du Centre d'excellence de Toronto, de Vers un chez-soi Canada et de Making the Shift Inc. Dans son rôle d'alliée au sein du Conseil national des défenseurs des jeunes pris en charge, Emily fournit des conseils stratégiques en ce qui concerne les relations gouvernementales et les liens avec les stratégies de prévention de l'itinérance chez les jeunes. Elle est motivée par l'impact des soutiens préventifs sur la vie des jeunes et par la conviction que tous les jeunes méritent de s'épanouir.

Avant de travailler dans le domaine des politiques publiques, Emily avait de l'expérience en tant qu'intervenante en cas de crise, travailleuse de soutien aux jeunes et coordinatrice de divers programmes de santé mentale et de toxicomanie. Elle continue d'être une bénévole dévouée au sein de la communauté 2SLGBTQIA+ et dans les domaines liés à la sécurité alimentaire et au soutien aux campements. Elle est titulaire d'un B.A. spécialisé en études sur la santé de l'Université Queen's, d'un certificat en santé mentale et en toxicomanie de l'Université métropolitaine de Toronto et d'une maîtrise en santé publique et politique sociale de l'Université de Victoria.



«Je suis profondément attachée à l'impact des Normes équitables de transition vers l'âge adulte pour les jeunes pris en charge et j'adore soutenir le Conseil national des défenseurs des jeunes pris en charge dans la poursuite de ce travail et dans la défense de ces normes à travers le pays.»

